

Fecha: 02-01-2025 Tiraje: 3.600 Pág.: 6 Cm2: 376,9 VPE: \$ 226.528 10.800 Medio: El Longino Lectoría: El Longino Favorabilidad: Supl.: No Definida Noticia general

Título: Fiscalía ordena diligencias tras detención de tres militares bolivianos en Colchane

Fiscalía ordena diligencias tras detención de tres militares bolivianos en Colchane

La detención se produjo este martes en el sector del Salar de Coipasa, donde una patrulla del Ejército de Chile interceptó a tres La detención ocurrió este martes militares bolivianos, dos de los cuales portaban armas de fuego.



La Fiscalía Regional de Tarapacá informó este martes que Carabineros se encarga de las diligencias tras la detención de tres militares bolivianos armados

Estas diligencias incluyen la toma de declaraciones de los detenidos como imputados, las pericias necesarias para determinar la distancia exacta a la que ingresaron a Chile y los informes preliminares sobre las armas incautadas.

¿QUÉ PASÓ?

en el sector del Salar de Coipasa, en la comuna de Colchane, Región de Tarapacá.

Durante el recorrido de una patrulla del Ejército de Chile, a aproximadamente 800 metros de la frontera con Bolivia, los militares chilenos interceptaron a tres hombres del Ejército boliviano. Al proceder con la detención, se descubrió que dos de los detenidos portaban armas de fuego.

Los sujetos arrestados fueron identificados como Diego Morales Yucra de 28 años, Alférez de la Armada Boliviana; Juan Alex Condori Apazi de 42 años, Suboficial segundo del Ejército Boliviano; y Brandon Silvestre Vargas, de 19 años, Soldado del Ejército Boliviano.

Entre las armas incautadas se encuentran una pistola Glock, modelo 17, con 6 cartuchos de 9 mm y 6 cartuchos de fogueo de 9 mm, así como una pistola marca Morinco, modelo NP22, que no tenía munición.

COMUNICADO DEL EJÉRCITO

Pasadas las 20:30 horas (pasado martes 31 de diciembre de 2024), la Jefatura del Área Fronteriza Tarapacá del Ejército emitió un comunicado de tres puntos donde confirmó el episodio. "Mientras personal del Ejército realizaba un patrullaje planificado en el sector general del Salar de Coipasa, detectaron la presencia de tres individuos, quienes se

desplazaban a pie desde territorio chileno en dirección a Bolivia (alrededor de 1.300 metros desde el límite fronterizo). Al aproximarse la patrulla, ésta constató que se trataba de personal que vestía uniforme militar, con armamento y equipo, por lo que realizaron el control respectivo, identificando a un oficial de la Armada boliviana, un suboficial y un soldado conscripto del Eiército de dicho país", señala el texto. "Ante esta situación, el personal de la Jefatura de Área Fronteriza "Tarapacá", procedió a detener y conducir al personal de las Fuerzas Armadas hacia la Subcomisaría de Carabineros de Chile de la comuna de Colchane, donde se ejecutaron los procedimientos correspondientes, para luego ponerlos a disposición del Ministerio Público", agrega el comunicado.

"Finalmente, cabe señalar que en este procedimiento no hubo empleo de armas de fuego, heridos ni lesionados", cierra el mensaje del Ejército.